

Mis primeras fuentes

-k idatzia

Asteazkena, 2007(e)ko apirila(r)en 25-(e)an 09:46etan

There are no translations available.

Descubre este proyecto este interesante proyecto del Centro Nacional de Información y Comunicación Educativa.

Introducción

El proyecto Mis Primeras Fuentes, del Centro Nacional de Información y Comunicación Educativa, responde a una necesidad de los educadores de los primeros niveles, que independientemente de la metodología de aprendizaje de la lecto-escritura escogida por ellos, facilita la construcción de ejercicios desde diferentes programas informáticos. Se trata de un conjunto de fuentes, del tipo True Type con la grafía simple que se utiliza en los primeros estadios del aprendizaje de la escritura. Además se incluyen modelos pautados para que el alumnado escriba sobre ellos con indicación de por dónde debe comenzar habitualmente a hacerlo.

Las fuentes son de libre distribución para tareas relacionadas con la educación en el ámbito escolar o relacionado y no pueden ser utilizadas de manera comercial o con ánimo de lucro.

- [Instalación](#)
- [Descarga](#)